

# Sitzung 2021-05-05

| Protokoll   |  |
|---|--|
| Fachschaftssitzung  |  |
| • Es gibt keine Post  |  |
| Datum   | 05.05.2021   |
| Zeit  | 18:00 - 19:17  |
| • Es gibt keine unbeantworteten Mails                             |  |
| Protokollant:in   | Jonas  |
| Redeleitung   | Heiko  |
| Anwesende   | --Corona--   |
| • Backups von Padman während der Sitzung sind nicht zu empfehlen  |  |
| • Es haben sich jetzt zwei Personen für den Tenure Track gefunden |  |
| Anwesende online:   | Heiko, Benjamin B., Daniel Si., Jannis R., Kevin, Philipp M., Tim P., Jonas H., Kevin, Moritz H (ab 18:10), Tobias H. (ab 18:14) Jannis B. |

## E-Mails

## Mitteilungen

## Termine

- 18.5.-20.5. Online-HoBIT

## Rückblick

## Unterausschüsse & Gremien

### LuSt

- vertagt

### FSK

- vertagt

### StuPa

- Es gibt noch kein Öffentlichkeitsreferat im gewählten AStA
- Es wurde über Online-Wahlen diskutiert, bei Fragen an Tobias H. wenden

## Dekangespräch

- Pläne für die kommenden zwei Jahre
  - Die InstEv soll glatt über die Bühne laufen
  - nächstes Jahr steht die 50 Jahre Informatik - Feier an
  - durch HessianAI kommen einige weitere BKs auf uns zu
  - außerdem soll Quantum Computing mehr gefördert werden, wozu es in Zukunft auch BKs geben soll
  - des weiteren soll das momentan überarbeitete Dekanat umstrukturiert und damit entlastet werden
- Zur Entlastung der Grundlehre (insbesondere im Bereich technische Informatik) gibt es momentan keine Pläne
- Zum Thema Studierbarkeit bestimmter Masterstudiengänge wurde darauf hingewiesen, dass hierzu der Studiendekan hinzugezogen werden sollte
- Zur Entlastung der Lernräume für Studierende gibt es ebenfalls momentan keine Pläne

## Aufgaben

- Die Teststrategie der TU in dW posten (noch zu vergeben)
- Rechteüberprüfung (Benjamin B.)
  - ist angelaufen, E-Mails sind versand
- Frage nach Ophasenleitungsinteressierten an helfer@ schicken (Jannis R.)
- Mail wegen Winterphasenmottosuche an motto@ (mit fs@ im CC) schicken (Jannis R.)

## TOPs

### Winterophase

- Jannis R. beantragt die für die Ophasenleitung notwendigen Rechte

| Beschluss   |      |            |
|---|------|------------|
| <i>Soll Jannis Rösner auf FS@ aufgenommen werden?</i> |      |            |
| Ja  | Nein | Enthaltung |
| 10  | 0    | 1          |

| Beschluss  |      |            |
|--|------|------------|
| <i>Soll Jannis Rösner einen Fachschaftsaccount bekommen?</i> |      |            |
| Ja   | Nein | Enthaltung |
| 11   | 0    | 0          |

- Damit wird Jannis auf FS@ gesetzt und bekommt einen Fachschaftsaccount
- Da es immer noch keine weiteren Interessierten an der Ophasenleitung gibt, schickt Jannis noch eine Mail an helfer@

| Beschluss  |      |            |
|--|------|------------|
| <i>Wollen wir der Ophasenleitung in Zeiten von Corona erlauben, mehr als eine Mail über Helfer@ zu schicken?</i> |      |            |
| Ja   | Nein | Enthaltung |
| 11   | 0    | 0          |

## Sonstiges

### FS@-Listenaufnahme (Philipp M., Moritz H.)

| Beschluss   |      |            |
|---|------|------------|
| <i>Wollen wir Philipp Macher auf FS@ aufnehmen?</i> |      |            |
| Ja  | Nein | Enthaltung |
| 10  | 0    | 1          |

- damit wird Philipp M. auf FS@ aufgenommen

| Beschluss   |      |            |
|---|------|------------|
| <i>Wollen wir Moritz Hedke auf FS@ aufnehmen?</i> |      |            |
| Ja  | Nein | Enthaltung |
| 9   | 0    | 2          |

- damit wird Moritz H. auf FS@ aufgenommen
- 

Revision #1

Created 7 May 2021 14:32:22 by jhonermann

Updated 12 May 2021 17:17:30 by jhonermann